

Orgelführung in Kornelimünster

Seit fast 30 Jahren begleitet die Eule-Orgel in Kornelimünster die sonntäglichen Gottesdienste, Trauungen, Beerdigungen, Schulgottesdienste und mehr. Früher in der kleineren Kirche, seit 1997 in unserer jetzigen größeren Kirche. Nun denkt das Presbyterium darüber nach, die klanglichen Möglichkeiten der Orgel zu erweitern. Wer sich darüber informieren möchte, wer mal in die Orgel hineinschauen oder genauer wissen möchte, wie die „Königin der Instrumente“ funktioniert, ist am **13. Oktober** (wie schon am 29. September) nach dem Gottesdienst herzlich auf die Empore eingeladen.

Anke Holfter